

AU COLLECTIF DE DEFENSE DE LA GARE DE GOURDON

LA CONVERGENCE affirme son total soutien à l'action menée contre la suppression des arrêts de trains décidés par la SNCF en gare de GOURDON et SOUILLAC.

La politique méprisante de la SNCF à l'égard des besoins de la population, besoins qu'elle ne cesse de réduire à des enjeux immédiats de rentabilité commerciale doit cesser!

Mépris des besoins de la population

Mépris des contraintes environnementales

Mépris de la concertation avec les Elus

Mépris des revendications des Salariés en matière d'emplois, de salaires et de retraites

Hypocrisie des chartes de qualitéet autres engagments qui ne cessent d'être foulés au pied sous la pression des exigences de profit

VOUS DITES ASSEZ ET VOUS AVEZ RAISON !!!

Comme ont raison celles et ceux qui dans toute la France se battent pour un service public maximum du transport des voyageurs et du fret par mode ferroviaire et pour la liberté, l'égalité dans l'exercice du Droit à la Mobilité

Vous vous battez légitimement pour la qualité de la vie dans votre territoire mais les enjeux de votre lutte ne sont pas que locauxet il est important que le sens global de cette action pour la dignité des territoires , la solidarité au sein d'une société fondée sur le développement humain et non sur la rentabilité financière soit affirmée

Il faut que les luttes convergent pour porter HAUT ET FORT L'EXIGENCE DE SERVICE PUBLIC dans tous les domaines relevant des droits fondamentaux

SALUTS FRATERNELS A VOTRE LUTTE COURAGEUSE. A BIENTOT!

POUR LA CONVERGENCE Bernard Defaix